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  第１９４５回  平成３１年 ４月 ３日（水） 

本 日 の 行 事  次 期 方 針 概 要 説 明
2018－19 年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊ガバナーエレクト事務所より 

・地区協議会について 

＊さくら道国際ネイチャーラン実行委員会より 

打ち合わせ会と閉会式についての案内 

＊ガバナー事務所より 次期会員増強研修セミ

ナー開催の案内  5月 25日(土)  
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第１９４４回例会 

会長挨拶                        2018－19 年度 美谷添里恵子会長 

皆さん今晩は。先週の職場例会は、九頭竜発電所ロックフィルダム見学でした。日本では２番目に大きい

ダムだそうです。完成してから 51年目だそうです。水力発電はエコの発電だと思いますが、稼働していない

時間もあるという話でしたので、なぜもっと活用して電力をどんどん作ってくれないのかと残念に思って帰

ってきました。電源開発は、以前この白鳥町にも宿舎があり、関係者の方々が多く住んでいてみえました。

私と同級生の子供もたくさんいて友達になりました。お父さんが御母衣ダムにお勤めだったようです。今で

は、電源開発の名前が変わって J-POWERと会社名も変わったようです。職場例会の後は、お二人の新入会員

の歓迎会を開催しました。覇楼館で２１名の参加でとても楽しい夜を過ごすことが出来ました。ありがとう

ございます。 

今日は私が最近驚いたことを二つお話したいと思います。先週岐阜の環状線のそばにあるユニクロへ買い

物に行きました。レジに行くとセルフになっていました。商品を一つも触らず、ただ買い物カゴを台の上に

乗せると画面にパっと一瞬にして製品名からサイズ色、金額、数量まで出て合計金額が画面に出るんです。

購入したものが間違いなければ、ＯＫを押してカードか現金で支払います。後ろを振り向くと色々なサイズ

の袋があって自分で詰めます。行かれた方もあるかと思いますが、初めての私はびっくりしました。今まで

は常にレジ係が３人はいたので、３人を雇用しなくてもよくなるようなことかな、ＡＩが進んで私たちの生

活にも、人口知能がますます身近になってきたのかと思いました。こうやって機械化され、人手不足を解消

していくようです。 

次の話は、コンビニの話です。先日近くのコンビニに５時半頃用事があり、買い物に行くと、レジが二つ

とも長蛇の列なんです。今日は何かの売り出しかなと思ったらこれが普通だと言われました。通勤時間帯の

朝の７時半から８時半、夕方の５時半から６時半はいつもそうらしいです。コンビニを普段利用しない私に

は驚きでした。会社の従業員に聞くと、仕事場の山へ行く時には殆ど毎日、行き帰りに寄っていくと云う事

でした。コンビニは良いにしろ悪いにしろ、私たちの生活に密着したものだなということなので、それも驚

いたひとつです。 

最後に、政府が旗を振っている、働き方改革、有休をしっかりとらせるなど働く人たちにとっては嬉しい

制度かもしれませんが、有給をとり、残業を減らし、その間の仕事はいつ誰がやるのか、我々中小企業のよ

うに、人も仕事もギリギリで経営している会社のことを政府は考えていてくれない。今年のＧＷは１０日間

もありますが、仕事を休み、休んでいる間の仕事はどうやってカバーするのか、半分愚痴のような話でした。 

奉仕プロジェクト委員会の今後について          

寺田澄男君 

創立３０周年記念事業として、今までなかった地域の方から募集をして植樹を開催。４８組の家族が桜の

木を植樹しました。その後は会員が下草刈りなどで手入れをしてきた。６年前に油坂のさくらパークにロー

タリーの里山を作り植樹をした。しかし元スキー場と云う事で中々育たず、今期手放すことにしました。 

社会奉仕委員会                                大村太郎君 

ロータリー入門書の中に「社会奉仕はそれ自身に目的があるというより、ロータリアンに奉仕をさせる為

の訓練と実践であると考えるべきです。奉仕の主体はクラブよりロータリアン個人にある。クラブの奉仕は

社会の訓練の場であり、寄付する団体ではない」と謳っています。当クラブは清流長良川の最上流にあるこ



とをいつも考えています。地域を知ると云う事です。今まで桜植樹や豊かな森造りの植樹、ホタルを飛ばそ

うと餌であるカワニナの養殖等の活動をしてきました。その活動によって青少年も巻き込みました。社会奉

仕は青少年委員会と深く関わっているので、これからも一緒に活動していきたいと思います。 

青少年委員会                                 佐藤備子君 

 前任の畑中さんより以前は中学校で出前講座を行っていたが、ＪＣ，商工会が行っているため、小学生に

目を向けたらどうかと言われ、放課後児童クラブへ支援することを決めました。放課後児童クラブとは核家

族で両親共働きの子供が放課後や長期休暇に預かる施設の事です。保護者会が運営の主体になっていて、学

校の先生はタッチしていません。郡上市内で９カ所あります。白鳥は白鳥小学校にあります。白鳥は登録で

100人程で、平日 30 人程活用しています。夏休みは人数が多く、土鈴館の隣のコミュニティーセンターでも

行っているそうです。春休みにレジンで作るアクセサリーを作りに行きたいと思います。3月 29日 10時半

から 12時頃までです。準備があるので、10時に集合していきたいと思いますので、来れる方は手伝いに来

て下さい。 

会員３分間スピーチ                                 山口里美君 

家が商売をしていた関係、おばあちゃん子でした。祖母は小奇麗にしている方で、父親によく言っていた

そうですが、「実る程に首を垂れる稲穂かな」驕ることなく謙虚にいなさいと言われていたそうで、それが

私にも伝わってきて、そのように自分もなるといいなと心に思っております。4人兄弟ですが私がサンテッ

クを継がせて頂いております。2 番目は鈴木家に嫁ぎ、ネクスコに努めていた方ですが、退職して介護の方

の会社を一緒にやっていただき、名古屋の方でサン太陽と言って、介護関係の施設を 6つ見ていただいてお

ります。3番目は遊戯関係をしており、アセンドサンという会社を立ち上げて買収したパチンコ店をやって

おります。場所はいいだけでお金がすごく掛り、回収するのに結構大変ですが、2 回目のお嫁さんをもらっ

て名古屋で家も建てる頃になり、事務所も 8月くらいに新しい家の方に移転をして、嫁も巻き込んで事業を

発展させると言っております。4 番目は一番自立心がある子です。遺産はいらないので山口家と関わりを持

ちたくないと言って東京の方へ出ていった子ですが、何かと気にして着物を送ってあげたりしているみたい

です。結婚もして、一生懸命子作りに励んでいるようです。結構若い人でも体外受精をしている現状を聞か

せて頂きました。私は大学まで行かせていただき、お前が一番お金が掛っていると言われ、今回収をされて

いる所です。ロータリーに入らせていただいて、4つのテストの意味が分からないと話しましたが、寺田澄

男君がお嫁さんに話したと言われていたので、新会員も増えましたし、是非機会があればお聞かせください。 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 井俣愛美君 

美谷添里恵子君 ３月も残り少なくなりました。いよいよ新年度、新元号、何になるか楽しみです。 

同文 小島君、清水君、和田智博君 

畑中君 今週いっぱいで娘が東京へ行きます。皆さん、来週からはより一層遊んでください。 

寺田澄男君 大西、宮川両君、例会出席お疲れ様です。雰囲気を味わって次週も是非出席お願いします。 

羽土君 花見に参加できません。残念です。その代りに東北の桜を見てきます。 

和田良一君 昨日、孫３人のお供で犬山の遊園地に行って来ました。桜も５分咲き位で丁度よかったです。 

山下君 年度末というが高山と名古屋を行ったり来たりと忙しい最近ですが、古希の近くにありがたい事と

思っておりますぅ。野島さんもうすぐですね。頑張ってください。 

美谷添生君 野島征夫君、事務所開設おめでとうございます。４期目当選をお祈りします。３月２９日には

市内各地で街頭演説が行われます。メンバーの皆様の応援をお願い致します。 

野島君 欠席が多くて申し訳ありませんでした。４月からはたぶん出席出来ますのでお許し下さい。 

藤代君 桜の開花のニュースがテレビでやっています。春が近づいてきています。来週からは４月、温かく

なると嬉しいですね。三島昭君、ありがとう。楽しい思い出が出来ました。 

佐藤君 大中石油に電子決済の paypay を導入しました。自分でもアプリをダウンロードしてお買い物で使っ

ています。今は２０％戻ってきてうれしい。 

大西君 先日は歓迎会、ありがとうございました。 

宮川君 先日は盛大な歓迎会を開いていただきありがとうございました。これからも宜しくお願い致します。 

松森君 サッカーのコーチ、今年度は６年生を見ていましたが、来年度から３年以下を見ることになりまし

た。昨日、初めて見ましたが、かわいらしくてほのぼのとしました。 

山口君 春が待ち遠しいです。花見例会、出席出来ず申し訳ありません。 

井俣君 あと少しで新元号です。楽しみです。 (本日 18,000 円 累計 665,410 円)    

次回例会予定               

４月１３日  花見例会        ４月１４日  地区協議会 

出席報告                             出席委員会 山口里美君

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1943回 ３５名 １６名 １８名 １名 45％ 

第 1944回 ３５名 ２３名 １２名  65％ 



 


